

## ■ Was war los im Steintorpalais in Halle

# Zu Besuch bei den Alpakas

Bei bestem Frühlingwetter besuchten das Steintorpalais und der Paracelsushof gemeinsam 13 süße Alpakas, die auf dem Hof von „Alpakazeit“ ihr Zuhause haben.

Es gab aber nicht nur Alpakas zu sehen, auch eine kleine Ausstellung an historischen Landwirtschaftlichen Geräten konnte man sich anschauen und andere Tiere kennenlernen.

Auf dem Hof leben noch verschiedene Landschildkröten, kleine Kängurus, Kaninchen, Ponys, Esel, Stachelschweine, Papagein und Hühner.

Außer den Alpakas durften auch einige der anderen Tiere gefüttert und gestreichelt werden.

Als Stärkung gab es eine leckere Bratwurst vom Grill.

